



Esta es la nueva imagen de la web del Área de Deportes municipal. AYTO.

Ermua Kirolak estrena web para centralizar la información deportiva

En www.ermua.eus se ofrece comunicación actualizada de todos los servicios del Área municipal de Deportes

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Área de Deportes del Ayuntamiento de Ermua, Ermua Kirolak, cuenta con una nueva página web integrada en el portal municipal: www.ermua.eus. Este nuevo espacio digital ha sido diseñado para facilitar el acceso a la ciudadanía y centralizar toda la información deportiva municipal.

En el apartado dedicado a Ermua Kirolak de la web municipal las personas usuarias encontrarán de un vistazo tres secciones destacadas. Por un lado, la tarifa Premium, por otro, actividades de los polideportivos locales y de-

talles de los abonos disponibles y, por último, datos de las instalaciones deportivas municipales.

La web ofrece información completa y actualizada de todos los servicios del Área de Deportes. Se podrán consultar descripciones, grupos, horarios y precios de todas las modalidades deportivas practicables en los polideportivos Miguel Ángel Blanco y Betiondo.

Además, la sección incluye las últimas noticias relacionadas con el deporte municipal, así como la posibilidad de ver y descargar publicaciones y programas relacionados con el deporte local.

Pese a estos cambios, desde Ermua Kirolak se destaca que la oficina online de reservas y gestión de inscripciones mantiene su dirección habitual, y la app Ermua Kirolak sigue disponible para realizar trámites cómodamente desde el móvil.

Paula Fonturbel toma posesión del cargo de concejala y asume Juventud

A. LASUEN

ERMUA. El martes tomó posesión del cargo de concejala por el PSE-EE-PSOE la nueva componente de la corporación municipal Paula Fonturbel Delgado. Esta ermuarra de 27 años con estudios de Grado Superior en Educación Infantil será responsable del Departamento municipal de Juventud. La toma de posesión se produjo en la última sesión plenaria de la corporación municipal en la que la joven edil, novena en la lista socialista de las elecciones de mayo de 2023, prometió el cargo.

Fonturbel sustituye en la corporación municipal al socialista Pedro Gallego, que renunció a su cargo y fue suspendido de militancia en el Partido Socialista, después de que el Ayuntamiento de Ermua pusiera en conocimiento del juzgado unos hechos que podrían ser constitutivos de delito.



Paula Fonturbel. A. L.

Nueva campaña para concienciar sobre los peligros del tabaco

La Asociación contra el Cáncer en Ermua y el centro de salud local abordarán una nueva acción, mañana, en el Día Mundial Sin Tabaco

A. L. OSORO

ERMUA. La Asociación Contra el Cáncer en Bizkaia ha lanzado una importante iniciativa para sensibilizar a la población sobre el respeto de los espacios sin humo. Esta campaña se enmarca en el Día Mundial Sin Tabaco, que se conmemora mañana, y llevará a la asociación a diversas localidades, como Ermua, donde se realizarán acciones de concienciación y sensibilización. El objetivo principal es destacar la importancia de un entorno libre de humo para la salud de todas las personas.

En Ermua, la Asociación Contra el Cáncer, con la colaboración del personal sanitario del centro de salud local, realizará actividades de concienciación centradas en el consumo de tabaco y los nuevos dispositivos como los cigarrillos electrónicos y vapers.

Esta iniciativa es crucial, ya que los datos de la asociación revelan una realidad alarmante: el tabaco fue responsable de más de 63.000 muertes el año pasado y se posiciona como la primera causa de muerte evitable a nivel mundial. De hecho, eliminar su consumo podría reducir hasta el 30% de los casos de cáncer.

La preocupación es aún mayor al observar la edad de inicio en el consumo de tabaco, que se sitúa en los 14 años. Cifras im-

pactantes revelan que el 80% de los casos de tabaquismo comienzan antes de los 18 años y se perpetúan debido a la dependencia a la nicotina.

Según estimaciones del Observatorio del Cáncer de la Asociación Contra el Cáncer, en Bizkaia hay 156.375 fumadores diarios. De este total, el 10% son jóvenes de 15 a 24 años. A estas cifras se suman 16.120 fumadores ocasionales en Bizkaia, con un 4% de ellos siendo jóvenes en la misma franja de edad.

Redes sociales y juventud

La tendencia ascendente entre la juventud se ve exacerbada por la presencia del tabaco en las redes sociales. La Asociación Contra el Cáncer denuncia activamente cómo la industria tabacalera utiliza las redes sociales y plataformas 'on demand' para desarrollar estrategias de captación, exponiendo a los jóvenes al 'humo digital'. Esto significa que 9 de cada 10 jóvenes están expuestos a este tipo de contenido.

Desde la citada asociación critican que «el entorno digital se ha convertido en un espacio donde la industria promueve, directa o indirectamente, productos relacionados con el tabaco, como los cigarrillos electrónicos, escapando a las regulaciones actuales».

En un análisis de la Asociación Contra el Cáncer, de 2023, sobre cómo impactan los y las influencers en jóvenes, se detectó que 51 millones de personas de 18 a 24 años siguen a creadores de contenido que muestran humo digital en sus perfiles.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZTA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	944 333 333
Pesa Eibar	900 121 400
Bizkaibus	946 125 555
TAXIS	
Eibar	943 203 071
Ermua	943 171 733
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 179 010

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 06.10*, 06.40*, 07.10*, 07.40, 08.10, 08.45*, 09.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.15*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 20.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30.
Domingos y festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 15.20*, 16.20*, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20* y 22.35*.

Domingos y festivos: 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a viernes: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Sábados, domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 22.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 22.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora, 22.40 (sólo viernes).
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-ARRATE

Laborables: No disponible.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: No disponible.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50, 18.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Laborables: 6.10, de 7.05 a 21.45 cada veinte minutos, y 22.15.
Sábados: De 7.00 a 22.00 cada hora.
Domingos: 7.20, de 8.00 a 21.00 cada hora, y 22.15.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: 6.15, 6.50, 7.10, 7.20, de 7.50 a 21.10 cada veinte minutos, 22.05, 22.25 y 22.55.
Sábados y festivos: De 6.45 a 20.45 cada hora, 22.05 y 22.25.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.55. Diario: (De 6.55 a 20.55 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.45, 1.45, 3.45 y 5.45.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 7.09 y 8.09. Diario: (De 9.09 a 22.09 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.06, 4.06, 6.02 y 7.30.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 7.18 y 8.18. Diario: De 9.18 a 22.18 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.50 y 6.50. Diario: De 7.50 a 20.50 cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.06 y 7.06. Diario: De 8.06 a 21.06 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue-Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte Canales (Goinkalea, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lekunberri Alberdi (Isasi, 31. Eibar).

Solo falta poner la guinda azul en Elche

El Super Amara Bera Bera se impone en el Gasca para dejar la serie encarrilada y si vence el sábado ganará la Liga de nuevo en el feudo ilicitano

IRIS MORENO

SAN SEBASTIÁN. El Super Amara Bera Bera dio ayer un paso de gigante. El conjunto donostiarra venció y convenció en su victoria ante el Elche en el primer partido de la serie final por el título de liga. El equipo entrenado por Imanol Álvarez no solo cogió ayer la delantera en una eliminatoria al mejor de tres partidos, sino que ganó con autoridad y demostrando que cuando ofrecen su mejor versión no hay quien les gane. La final está encarrilada, falta redondear la temporada como pasó el pasado en Elche.

Este Bera Bera rara vez falla en la citas importantes. Una vez más hizo disfrutar a la afición de un Gasca entregado que se fue a casa con la sensación de haber visto el último encuentro en directo esta temporada. Si el sábado en Elche (18.00 horas) mantienen el nivel defensivo, Prades sigue brillando en portería y vuelven a hacer que parezca sencillo lo imposible en ataque ganarán la Liga. Solo queda el último examen, el más importante, y las donostiarrras ayer demostraron que están más que preparadas para repetir el sobresaliente.

El primer tiempo tuvo una clara protagonista, Lucía Prades. La guardameta castellanense con 10 paradas sostuvo al equipo cuando más lo necesitó y puso en pie a un Gasca a rebosar que se rindió a sus pies. Sus intervenciones fueron necesarias, siempre lo son, pero al conjunto donostiarra le costó mucho encontrar fluidez en ataque en los primeros minutos de partido. Dos goles de Melinda Maire Luis inauguraron el luminoso del polideportivo amaratarra, pero Kelly Rosa, la jugadora más en forma de las ilicitanas en este final de curso respondió para evitar que el Bera Bera se escapara.

El Super Amara defendía como sabe hacer, con su habitual intensidad, pero le costaba a las de Álvarez encontrar espacios y fluidez. En el ecuador de la primera mitad el Bera Bera sumaba ocho pérdidas, Elche siete y con el 5-4 y el partido atascado el técnico ermuarra paró el tiempo.

Reaccionaron las donostiarrras tras la pausa. Louis primero anotó y acto seguido le regaló el balón a Maitane Etxeberria para que la de Lezo colocará por primera vez una renta de tres goles, 7-4. Cada vez más cómodas se empezaron a animar, Carmen Arroyo



28-19 SUPER AMARA-ELCHE

Super Amara Bera Bera: Prades, Etxeberria (3), Arrojeria, Tchaptchet (3), Álvarez (5, 1p), Ogonovszky (1) y Louis (5) -siete inicial- Arroyo (1), Karsten (4, 1p), Gavilán, Erauskin (3), Rodrigues, Menéndez (2), Hernández (1) y Kostic.

Atticgo Elche: Morales, Agulló (1), Flores, Solla (1), Bernabé (2), Rosa (3) y Oppedal -siete inicial- Figueiredo (6), Benítez, Rubio (1p), Martín-Buró, Gascó (3), Méndez (2p) y Carratú.

Parciales: 2-0, 4-2, 5-4, 8-5, 9-6, 13-9 (descanso) 15-10, 19-11, 20-12, 22-12, 25-15 y 28-19 (final).

Árbitros: Jorge Escudero y Jesús Escudero. Excluyeron a las locales Arroyo y Tchaptchet y a las visitantes Rubio, Solla y Benítez.

amplió la diferencia a cuatro y fue la capitana Alba Menéndez, quien sabe si en su último partido en el Gasca fue la que la subió a cinco, 13-8. Un gol de Clara Gasco y la décima parada de Prades se tradujeron en el 13-9 al descanso.

Tras el paso por vestuarios el Bera Bera despegó, enseñó su mejor versión y así es prácticamente imposible ganar a un equipo que si algo a demostrado esta temporada es que no se pone nervioso cuando las cosas no van como quieres y son capaces de reaccionar a tiempo, aún más si cabe en una final como la de ayer.

Los goles de Elba Álvarez, Karsten, Louis o Etxeberria convirtieron el partido en una fiesta para la afición. El público disfrutó de lo lindo viendo al equipo. El Elche en cambio sólo fue capaz de anotar tres goles en los primeros 15 minutos de la segunda mitad.

Laura Hernández consiguió la

Lucía Prades, con quince paradas, ayudada por el altísimo nivel defensivo del equipo, volvió a firmar un partido brillante

En el inicio de la segunda parte, el Bera Bera dominó y sentenció el partido ante la impotencia de las ilicitanas

ventaja de diez goles a falta de diez minutos para el final, 22-12, y sonó por megafonía Sweet Caroline, cantando y bailando disfrutó el público de la pausa que Rocamora se vio obligado a pedir.

El encuentro estaba prácticamente sentenciado, pero la plan-

tilla quería más ante la impotencia del conjunto ilicitano que vio como el partido se escapaba sin ser capaces de remediarlo. La defensa del Bera Bera era un muro, y las de Rocamora no encontraron la forma de atravesarlo. En ataque una vez empezaron a salirle bien las cosas a las de Bidebieta ni Nicole Morales fue capaz de remediarlo y terminó el encuentro en el banquillo. No se le dio mejor a Carratú.

Llegó el minuto 59 de partido y los primeros acordes de la Marcha de San Sebastián empezaron a sonar en el Gasca. El público la siguió cantando a capela y Elke Karsten frenó el balón sin querer hacer más daño en la herida rival, con una eliminatoria a favor en la que los goles no importan pero las sensaciones sí, y ayer no pudieron ser mejores antes de viajar a Elche. Solo queda ponerle la guinda a la temporada.

Maitane Etxeberria salta para lanzar a portería ayer en el Gasca. FOTOS LOBO ALTUNA



Menéndez con su cuadrilla en el que pudo ser su último partido en casa.



La plantilla celebra la victoria tras el partido en el Gasca.



Lucía Prades, MVP del partido, aplaude a la grada al acabar el encuentro.

«No nos podemos confiar, tenemos que ir a por todas en Elche»

A nadie le sorprendió que el MVP del partido fuera para Lucía Prades. «Estamos viviendo un sueño. No esperábamos que el desenlace del partido fuera así, con una ventaja clara, pero aún quedan 60 minutos y tendremos que ir a por todas allí en Elche, no nos podemos confiar», alertaba la guardameta tras el partido. Estuvo sobresaliente, pero una vez más quiso poner en valor el trabajo de todo el equipo, especialmente de la defensa «que últimamente esta espectacular y hacen que mi trabajo sea mucho más fácil. En realidad todo el mérito es de ellas, es un trabajo en equipo», subrayó. También quiso agradecer el apoyo a la grada que ayer no paró de aplaudirle. «Esta afición es una maravilla, que todo el mundo te apoye es increíble».

BURUZ BURUKO
TXAPELKETA • CAMPEONATO
MANOMANISTA

Parejas / Binaka
JAKA - ALBISU vs ELORDI - MARTIJA

FINALA
ALTUNA III vs ARTOLA

Ekainak 1 junio
17:00
Bizkaia Frontoia Bilbao

EROSI ZURE SARRERAK
COMPRA TUS ENTRADAS EN
ENTRADAS FRONTON

EL DIARIO VASCO

EUSKO LABEL
Goi-maitakak
elikagaiak
Auzoak
Bilbao

CaixaBank